



## Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Konsultation zur Änderung der Covid-19-Verordnung 3; Vernehmlassung; Zirkularbeschluss

---

**P220268**

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Schreiben an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement EJPD.

### **Begründung**

Am 3. März 2022 hat das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement EJPD eine Konsultation zur „Änderung der Covid-19-Verordnung 3“ eröffnet. Der Regierungsrat begrüsst die vom EJPD vorgeschlagenen Anpassungen. Damit wird eine Gleichbehandlung von genesenen und geimpften Drittstaatsangehörigen aus Risikoländern, welche in die Schweiz einreisen, erreicht und die Einreise für ungeimpfte Minderjährige erleichtert.

